

Pfarrereiratswahl 2025

Vorstellung der Kandidierenden für die Kirchengemeinde
St. Andreas und Martinus in Ahaus

DU BIST ENTSCHEIDEND!



Manfred Benning 64 Jahre Küster und Tischler in Rente Ahaus-Wessum

Im Wandel der Zeit möchte ich mithelfen, dass unsere Gemeinschaft im Glauben lebendig bleibt. Ich bringe mich dort ein, wo Hilfe gebraucht wird. Wir gestalten Dinge gemeinsam ohne Angst vor Veränderungen.



Doris Büning 60 Jahre Sachbearbeitung Stadtmarketing Ahaus-Wessum

Lasst uns die Zukunft unserer Pfarrei nicht einfach abwarten, sondern sie aktiv gestalten. Dafür kandidiere ich.



Alexander Eing 27 Jahre Klimaschutzmanager bei der Stadt Ahaus Ahaus-Wessum

Seit der Kindheit gestalte ich unsere Kirchengemeinde! Als Kind war ich Sternsinger, nach meiner Erstkommunion bin ich Messdiener geworden und seit 2012 unterstütze ich unsere Gemeinde als Messdienerleiter. Mit der Arbeit in der Leiterrunde habe ich die Vielseitigkeit des Gemeindelebens erlebt und an verschiedenen Angeboten mitgewirkt.
Mit Blick auf eine starke Messdienergemeinschaft verlasse ich die Leiterrunde und freue mich darauf andere Aufgaben zu übernehmen, hoffentlich im Pfarreirat!



Michael Feßen-Fallsehr Maschinenbau-Ingenieur / Konstruktionsleiter Ahaus-Wüllen

Wie Gott mir, so ich Dir!



Markus Herwing 42 Jahre Rechtsanwalt und Notar Ahaus-Wüllen

Wenn du ein Licht für jemanden anderen anzündest, wird es auch deinen Weg erhellen



Anna Maria Honekamp 30 Jahre Studentin Ahaus-Wessum

"Und wenn ich wüsste, dass morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch ein Apfelbäumchen pflanzen"



Walburga Kösters 63 Jahre Fotolaborantin Ahaus-Wessum

Mein Lieblingslied im Gotteslob ist: "Eingeladen zum Fest des Glaubens." Wir sind eingeladen zum Fest des Glaubens - und ich möchte mithelfen, dass dieses Fest weitergeht. Dass unsere Kirche ein lebendiger Ort bleibt, offen für alle, getragen von Hoffnung und Gemeinschaft. Im Pfarreirat möchte ich mich dafür einsetzen, dass der Glaube Zukunft hat.



Thea Schneider 50 Jahre Büroangestellte Ahaus--Wessum

Die Kirche ist für mich ein Ort des Miteinanders, des Glaubens und der Hoffnung. Ich möchte aktiv dazu beitragen, das sie lebendig und offen bleibt. Ich möchte zuhören, mitgestalten und Impulse setzen.



Maria Tenhündfeld 65 Jahre Rentnerin Ahaus-Wessum

Aktiv in der Gemeinde mitzugestalten. Lebendige Kirche vor Ort.

